

Mein Tag am Marcel - Callo - Haus

Heute waren wir am Marcel - Callo - Haus. Dorhin sind wir ungefähr 30 Minuten gelaufen. Am Morgen war es ziemlich nebelig. Dort hatten wir viel Spaß zusammen und wir haben gelernt im Team zu arbeiten. Dazu haben wir Spiele gespielt, wie zum Beispiel das "Impulsspiel" oder "Abenteuertor". Für manche Aufgaben haben wir lange gebraucht, aber zum Schluss haben wir es immer zusammen geschafft. Eine Pause hatten wir auch, in der wir frühstücken durften und zusammen etwas spielen konnten. Im letzten Spiel hatten wir Rohre und mussten einen Ball in eine Kiste hineinrollen lassen. Das hat auch lange gedauert. Als wir fertig waren, durften wir ein Bonbon aussuchen und wir gingen wieder zurück zur Schule. Auf dem Rückweg gingen wir an einer Eisdiele vorbei. Jedes Kind durfte sich ein Eis aussuchen. Ich hatte ein Himbeereis.

Arthur